



# LA VOZ DE ALBACETE

## DIARIO DE LA TARDE

Año IV Núm. 930 Albacete, Viernes, 25 de Mayo de 1956 Precio 0'80 Ptas

### Actos de la Coronación de la Virgen de los Llanos

# El obispo de la Diócesis hizo hoy la ofrenda, como homenaje de los sacerdotes a la Virgen de los Llanos

A continuación rindieron su homenaje a la Patrona las Delegaciones de Trabajo e Información y Turismo, Cámaras de la Propiedad, de Comercio e Industria, Prensa, Radio, Magistratura de Trabajo y Colegios de Arquitectos y Aparejadores

**Anoche, la venerada imagen recorrió triunfalmente la barriada de El Buen Pastor, y recibió la emocionada ofrenda de los reclusos de la Prisión Provincial**

Conforme se hacía la histórica fecha del domingo, aumenta el fervor y el entusiasmo de los albacetenses por su venerada Patrona, la Santísima Virgen de los Llanos, ante el acto grandioso de su Coronación Canónica. Los homenajes y ofrendas — oficiales y populares — se suceden ininterrumpidamente y harían falta páginas y páginas para recoger, como se merecen, tantas muestras de catolicidad y de fe, a cargo de este maravilloso pueblo de Albacete, unido unánimemente en honor de la Reina de los Cielos, Patrona y Madre nuestra.

Ayer, en la barriada de "El Buen Pastor" se repitió y se superó si cabe, las estampas anteriores de amor a la Virgen, con motivo de la visita de Nuestra Señora a sus vecinos. Sus calles y plaza estaban magníficamente adornadas, con arcos, alfombras, banderas, luces y flores, en un derroche extraordinario de entusiasmo de aquellos vecinos, destacando precisamente las calles más humildes.

Desde la salida de la Virgen, de la Catedral, a las nueve y media, hasta cerca de las dos de la madrugada que entraba en la Parroquia, los homenajes populares se sucedían sin interrupción y una verdadera multitud daba escolta de honor a la imagen, entonando cánticos y vivas a la Patrona de Albacete.

Sobre las once, se produjo el momento más emocionante, al llegar la imagen frente a la Prisión Provincial, y pasar hasta su entrada a hombros de los funcionarios de Prisiones, que habían instalado un artístico altar. La Junta de Régimen y Administración de la Prisión, con su director, señor Fuentes Alonso, al frente, recibió a la Patrona y el capellán, señor Chment, hizo la correspondiente ofrenda con emocionadas palabras. Los reclusos, situados en el primer patio, cantaron el Himno y una Salve, y vitorearon a la Virgen con entusiasmo y emoción. El momento fué verdaderamente emocionante.

Repétemos que toda la barriada y especialmente la Plaza de la Calle de la Cruz,

presentaba un brillantísimo aspecto, y el entusiasmo no cesó en toda la noche, saliendo como de costumbre a las cinco de la madrugada el Rosario de la Aurora y retornando la imagen a la Catedral, entre iguales muestras de desbordado fervor y entusiasmo.

#### EL HOMENAJE DE LOS SACERDOTES ALBACETENSES

Los sacerdotes de nuestra ciudad han rendido esta mañana su homenaje a María Santísima de los Llanos. La ceremonia, solemnisima, tuvo lugar a las once, ofreciendo el templo un magnífico aspecto; en el centro, dando frente al altar mayor se hallaban los sacerdotes, prestando el acto S.E.R. el obispo de la Diócesis desde su sitial. Ocuparon lugares preferentes el Cabildo Catedralicio y las jerarquías eclesásticas del Obispado.

El Rvdo. Padre Rodríguez glosó con bellos conceptos esta ofrenda de los Ministros del Señor a la Patrona de Albacete, expresando la emoción de este homenaje, concentrado de los que a diario regalan a la Madre de Dios las ricas dádivas de su vida, íntegramente dedicadas al ejercicio de la misión eclesíástica.

Terminada la ceremonia, el Excmo. señor obispo de la Diócesis, Dr. Tabera y Araoz, hizo la ofrenda de ritual.

#### HOMENAJE OFICIAL DE VARIOS ORGANISMOS, PRENSA Y RADIO

A las doce de la mañana se efectuó la consagración a la Virgen Santísima de los Llanos, de las Cámaras de la

Propiedad Urbana, Comercio e Industria, Instituto Nacional de Previsión, Colegios de Arquitectos y Aparejadores, Delegación y Magistratura de Trabajo, Delegación de

Información y Turismo, y de la Prensa y de la Radio.

S.E.R. el Prelado de la Diócesis, asistió a la ceremonia ocupando su sitial, figurando en la presidencia oficial el delegado provincial de Trabajo, presidentes de las Cámaras Oficiales de la Propiedad Urbana, Comercio e Industria y del Instituto Nacional de Previsión, ma-

(Pasa a la pág. SEXTA)

## Ayer celebró sesión extraordinaria el Pleno Municipal

### El alcalde informó de las actividades del Ayuntamiento en relación con los actos de la Coronación

Ayer tarde, bajo la presidencia del alcalde, don Luis Martínez de la Ossa, celebró sesión extraordinaria el

#### Huelga "relámpago" en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 25.— Los transportes de esta capital eran anoche casi normales, como consecuencia del ultimatum del gobierno a los 42.000 trabajadores de tranvías y autobuses en huelga y que expiraba a las cinco de la tarde. El único servicio que no funcionaba normalmente era el de los grandes autobuses Diesel.

Los 2000 vehículos particulares que transportaron a millares de viajeros durante la huelga «relámpago», seguían repletos de pasajeros.—Efe.

Pleno de la Corporación Municipal, convocado con la finalidad de dar cuenta de las actividades del Ayuntamiento en relación con los actos de la Coronación.

El señor Martínez de la Ossa informó de dichas actividades y de la participación del Municipio en los actos de homenaje a la Patrona de la ciudad, María Santísima de los Llanos. Dio cuenta de que mañana, día 26, tendrá lugar la Misa ofrecida por el Excmo. Ayuntamiento, con asistencia de la Corporación en pleno, que por la tarde, a las seis y media, recibirá oficialmente el Nuncio de Su Santidad, monseñor Antoniutti. Por la noche, a la una menos cuarto, la Corporación se hará cargo de la imagen, efectuándose su traslado a la Casa Consistorial, donde, será velada, cumpliendo el primer turno la Corporación y sucesivamente por los funcionarios municipales, dando escolta a la Virgen la Guardia Civil con uniforme de gala.

Después de dar cuenta de los solemnes actos del domingo por la mañana, que culminarán con la Coronación de la Patrona, el alcalde señaló la colaboración que el Ayuntamiento ha prestado para el ornato de las calles con materiales y servicio de personal, haciendo mención de los trabajos de embellecimiento que se han realizado en el Parque y en las calles principales. Destacó el hecho de que la Corporación

#### TRASLADO DE LA VIRGEN AL AYUNTAMIENTO

Terminada la Santa Misa de comunión para hombres, celebrada a media noche por el Excmo. y Rvdo. señor don Ramón Sanahuja y Marce, Obispo de Murcia, será trasladada la Santa Imagen, vistiendo ya el nuevo magnífico manto, al Ayuntamiento, donde permanecerá hasta el momento de su traslado al Parque.

Durante esas horas harán vela ante Ella, señores canónigos y beneficiados y señores concejales, y le darán escolta fuerzas de la Guardia Civil, de gala.

También quedará depositada y custodiada en el Ayuntamiento la corona, regalo de Albacete, que habrá de ser colocada en las sienes de

la Virgen, nuestra Patrona.

#### II. TRASLADO PROCESIONAL AL PARQUE

A las 10 en punto, saldrá del Ayuntamiento el cortejo procesional que recorrerá las calles ya anunciadas en el programa de festejos.

Presidirá el traslado el Ilmo. Cabildo Catedral, como Custodio de la Patrona de la Diócesis, y el Excmo. Ayuntamiento, en Corporación y bando mazas, en virtud del patronazgo que, desde el año 1663, invoca sobre la misma. Le darán escolta fuerzas de la Guardia Civil de gala.

Será portador de la corona de la Virgen el Ilmo. señor alcalde de la ciudad, acompañado por los señores presidentes de Damas y Caballeros de la Real Asociación de Nuestra Señora de los Llanos.

#### III. RECIBIMIENTO DE LA IMAGEN

A la entrada del Parque, en la explanada de Gabriel Jordán, será solemnemente recibida la Imagen por las Excmas. autoridades allí presentemente congregadas y presididas por el Excmo. señor ministro de Justicia, representante de S.E. el jefe del Estado, y por el Excmo. y Rvdo. señor Nuncio Apostólico.

Desde allí será acompañada en brillante cortejo por la calle de Simón Abril hasta el Templete de la Coronación.

A su llegada, fuerzas de Armas le rendirán honores de capitán general.

#### IV. BENEDICCIÓN Y ENTREGA DE LAS CORONAS

El Excmo. y Rvdo. señor Nuncio, en su trono, sobre el que ondea la bandera pontificia, y una vez situado en el suyo el Excmo. señor ministro con la bandera nacional, procederá a la solemne bendición de las coronas de la Virgen y del Niño.

El Ilmo. señor alcalde hará entrega oficial de la corona de la ciudad.

El Ilmo. Cabildo, en la persona de su presidente, y a la Real Asociación de la Virgen, en la persona de los suyos.

El Ilmo. señor presidente del Cabildo, en nombre de todos, hará el juramento prescrito por el ceremonial, de guardarla y custodiarla con toda diligencia, levantándose de todo la correspondiente acta notarial.

(Pasa a la pág. SEXTA)

### A los Sres. alcaldes de todos los pueblos de la provincia

#### Importante nota sobre el acto de la Coronación

Se pone en conocimiento de los señores alcaldes de todos los pueblos de la provincia, que han sido invitados al acto de la Coronación de Nuestra Señora de los Llanos, que deberán traer las credenciales de sus nombramientos, sin cuyo requisito no podrán ocupar los lugares que tendrán reserva para dicho acto.

## Gobierno Civil

### 400.000 pesetas del Crédito Agrícola para Bienservida

El Sr. director general de Coordinación, Crédito y Capacitación Agrícola, ha comunicado al Sr. gobernador civil, que en la reunión de la Comisión Ejecutiva del Crédito Agrícola celebrada el día 23, se ha concedido un préstamo de 400.000 pesetas a la Sección de Crédito de Bienservida.

### José Puigdollers O. Vinader

#### Talleres de joyería, platería, orfebrería, esmaltes, marfil

BARQUILLO, 10

MADRID

En estos Talleres han sido confeccionadas las Coronas y Aureola de la Stma. Virgen de los Llanos.

# NUESTRA CIUDAD

## Información del Gobierno Civil

En su despacho oficial, el Excmo. Sr. gobernador civil, jefe provincial del Movimiento, recibió esta mañana las siguientes visitas:

Sr. don Eleazar Nieto Marín, presidente del Moto Club acompañado del secretario y señores vocales.

Don Gabriel Gil Moya, mé dico.

Don Gabriel Candela González, ingeniero agrónomo. Don Julio Sánchez Carrilero, delegado provincial del Instituto Nacional de la Vivienda.

Ilmo. Sr. don Francisco Fuentes García, canónigo de la S. I. Catedral y capellán del Frente de Juventudes, acompañado del delegado provincial del Frente de Juventudes.

Don Roberto Vera Seguí, de Alicante.

## El alcalde de París visita Toledo

MADRID, 25.—El alcalde de París, M. Jacques Feron, con el presidente de la Asociación Hispano-Francesa, M. Pichon, ha marchado a Toledo acompañado del alcalde de Madrid, conde de Mayalde. Después de visitar la imperial ciudad el conde de Mayalde les ofreció un almuerzo en su finca «El Castañar».—Cifra.

## Carnet de sociedad

### Eniace Carrión Pujalte-González Armero

A las diez horas de hoy, en la Iglesia Parroquial de la Asunción, profusamente adornada e iluminada, se ha celebrado el enlace matrimonial de la bellísima señorita Purificación Carrión Pujalte, con don Manuel González Armero.

La novia, que vestía precioso vestido blanco de falla y velo de tul ilusión, hizo su entrada en el templo del brazo de su hermano y padrino, don Valentín Carrión Pujalte y el novio de etiqueta, daba el suyo a su hermana y madrina, doña María de los Dolores González Armero.

Las arras, eran portadas

por la niña Mari Loli González Arévalo, sobrina del novio.

Bendijo la sagrada unión, don Angel Laguna, que dirigió a los contrayentes una sentida plática.

Firmaron el acta como testigos, don Julio Plaza Ploharrán, don Mariano Otero, don Mariano Sánchez y don Vicente Arraez, por parte de la novia y don Pedro Mingo Peña, don Angel García Cuesta y don Guillermo Serna, por parte del novio.

Terminada la ceremonia, los numerosos invitados fueron obsequiados con un espléndido lunch, en la sala de fiestas del Restaurante Capitol.

Los nuevos esposos, pasarán su luna de miel en Valencia, Palma de Mallorca, Barcelona, y otras capitales.

Enhoraabuena, y toda clase de felices venturas, deseamos a la feliz pareja.

## Las localidades para los Juegos Florales y el T. E. U.

Ante las numerosas consultas que se formulan en la Oficina de Prensa e Información de la Coronación, se informa al público que las localidades para los Juegos Florales y para la actuación del T. E. U. de Granada, se encuentran a la venta en las taquillas del Teatro Circo de nuestra capital.

## Farmacias de guardia

PARA ESTA NOCHE

Santa Teresa, Mayor, 16.

PARA MAÑANA

(Servicio de día)

Don Gerardo Berzosa Alvarez, Mayor, 5; don Angel Molina Morcillo, Feria, 45, y don Fulgencio Lozano Navarro, Tesifonte Gallego, 11.

Mañana será otro día

1956  
Mayo  
26  
sábado

El sol sale a las 4:50 horas y se pone a las 19:34 horas.

La luna sale a las 21:17 horas y se pone a las 6:10 horas.

Cuarto menguante el día 1.

SANTORAL.—Santos: Felipe de Neri, fundador; Eleuterio, papa; Zacarías, obispo; Simitro, presbítero; Cuadrato, Felicísimo, Heraclio, Paulino, Prisco, mártires.

MISA.—De esta Feria. Ornamentos rojos.

Van transcurridos 147 días del año; faltan 219.

V Sábado de Temporas Ordenes.

## TRIBUNALES

### Señalamientos para mañana

Audiencia Provincial

Causa núm. 19/48 de Almansa, por falsedad.

Procuradores, señores Ponce Piqueras y Orovitg Gil.

Letrados, señores Carrilero Prat, Serra Navarro (don Ricardo), Sánchez Carrilero (don Javier) y Panadero Sala.

## Plan Sindical de la Vivienda

### PROGRAMA DE CONSTRUCCIONES 1955-56

Decreto-Ley de 29 de mayo de 1954.

Decreto conjunto del Ministerio de Trabajo y Secretaría General del Movimiento de 23 de septiembre de 1955.

Se anuncia el concurso-subasta para la construcción en Albacete de los siguientes grupos de viviendas de tipo social:

GRUPO de 96 viviendas y urbanización en Albacete, con un presupuesto de subasta de DOS MILLONES OCHOCIENTAS VEINTE MIL DOSCIENTAS VEINTISIETE (2.820.227) pesetas con VEINTICUATRO (24) céntimos.

GRUPO de 40 viviendas en Albacete, con un presupuesto de subasta de UN MILLON CUARENTA MIL DOSCIENTAS NUEVE (1.040.209) pesetas con VEINTINUEVE (29) céntimos.

Los concursos subasta de los indicados Grupos, aparecen convocados en el B. O. del Estado número 142 correspondiente al día 21 de mayo de los corrientes.

Los proyectos y pliego de condiciones, se hallan de manifiesto en la Secretaría Técnica Provincial de la O. S. del Hogar, sita en Serna López, número 16, Albacete.

## Anuncios por palabras

BUSCO SENORA capaz todos quehaceres casa modesta, sin niños, menos lavado ropa. No importa sueldo. Puede ser del campo. Dirigirse: Señora Rodríguez, Sagasta, 65, tercero. CARTAGENA.

SE ARRIENDA el servicio de bar del Boliche-Club. Razón: Oficina Radio Albacete.

Lea Vd. LA VOZ DE ALBACETE

## La reina madre de Jordania abandona España

BARAJAS, 24.—Su majestad la reina madre de Jordania ha salido en avión con destino a Roma donde permanecerá unos días antes de regresar a su país.

En el aeropuerto fué despedida la egregia dama por el ministro de Asuntos Exteriores, y señora de Martín Artajo, conde de Mayalde el alcalde de Madrid.

## El domingo no se abrirá el Mercado

Nota de la Alcaldía. Se pone en conocimiento del vecindario en general, que el domingo día 27 y en atención a la solemnidad de los actos que tendrán lugar con motivo de la Coronación Canónica de nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de los Llanos, no se abrirá el Mercado, si bien, el sábado día 26 estará abierto hasta las diez de la noche.

Albacete, 25 de mayo 1956.

# Carteleras de espectáculos

EMPRESA J. PEREZ GARCIA

## PRODUCTOR

Continúa de 5:30 a 1  
Extraordinario programa doble  
Tolerado

Los gavilanes del Estrecho

Pases 5:30, 8:30 y 11:30

Justicia corsa

Pases 7 y 10

## Gran Hotel

Continúa de 5 a 1  
Grandioso programa doble  
Tolerado

Retaguardia

Pases 5, 8:30 y 11:45

Los caballeros del Rey Arturo

Pases 6:30 y 10

## CAPITOL

Continúa de 5:30 a 1  
Sensacional programa doble tolerado

Orgullo

Pases 5:30, 8:30 y 11:20

Extraño suceso

Pases 7:10 y 10:10

EMPRESA L. M.S.

## Cinema Astoria

Continúa de 5:30 a 1  
Colosal programa doble  
Tolerado

2 ESTRENOS 2  
"El prisionero del Rey"

Pases 5:30, 8:30 y 11:30

Una llama en el espacio

Pases 7 y 10

## Teatro Circo

Continúa de 5:30 a 1  
COMPLEMENTOS Y Estreno

Locuras de verano

No tolerada

Pases 5:30, 7:25, 9:20, y 11:15



LA SEÑORA

# Doña Iluminada Paños Jiménez Viuda de Caulín

Ha fallecido el día hoy, en nuestra ciudad, a los 66 años de edad, habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

R. I. P.

Sus desconsolados hijos: Julio y Luz; hija política, Catalina Povoda, hermanos, Luciano (ausente), Francisco, Antonio, Africa, Cristino, Deamar, Pura, Víctor y Enriqueta; nietos, sobrinos y demás familia,

Ruegan una oración por el eterno descanso del alma de la finada y la asistencia al sepelio que tendrá lugar mañana, día 26, a las CINCO de la tarde, partiendo de la casa mortuoria, calle del General Villacampa, 1, a la Parroquia de San José, despidiéndose el duelo en la calle de Salamanca.

NO SE INVITA PARTICULARMENTE

Albacete, 25 de mayo de 1956.

Plaza del Altozano

Colaboración de la Banda Municipal

Hace dos fechas exactamente, comentamos la aparición del Orfeón Fernández Cebalero, de Murcia, a las fiestas de la Coronación, con su arte singular y la categoría artística que posee dentro de las primeras corales de España.

Pues bien; no fue olvido involuntario el no incluir en dicho comentario la colaboración que la Banda Municipal ha de prestar en el concierto que se ofrecerá con un fausto motivo. Por el contrario, quisimos tener una justa deferencia con los artistas forasteros. Sin embargo, hoy hemos de resaltar la misión de la Banda Municipal en tal empresa, ya que la consideramos importante. Sobre ello, sostuvimos, hace días, una conversación con el señor Martín, quien nos dijo que se esperaba el envío del material oportuno para dar comienzo los ensayos de las obras anunciadas; ensayos que se efectuarán con las partituras de la versión coral del Orfeón. Y la verdad sea dicha. Aunque diversas ocasiones las aludidas páginas en arreglo exclusivo trabajado por su director, es preciso en este caso concreto, superar las dificultades que para la conjunción de voces y banda se presentan. No obstante, tenemos la certeza de que la misión otorgada a la Banda, ha de ser cumplida con decoro y brillantez, por la calidad de sus profesores, y la experiencia—sobradamente conocida—de su director.

JOSE ESPINOSA

# Crónica agrícola

## Los últimos tramos hacia la meta de la recolección

Alejado el peligro de las heladas, el campo se recupera notablemente

MADRID. (Servicio de ARGOS especial para estudio periódico. Promoción de la reproducción).

Mediado el mes de mayo, días antes o después de San Isidro, los labradores miraban otra vez al cielo en demanda de lluvia. No es que las raíces de las plantas necesiten humedad. El problema estriba en la superficie que se había endurecido extraordinariamente, formando una dura costra como consecuencia del aumento de temperatura después de los encharcamientos y el exceso de lluvia durante todo el mes de abril.

—Hemos pasado del chocolate al cemento— omos comentar a un veterano labrador y ganadero de Tierra de Campos. Hace falta que llueva lo suficiente para reblandecer esta especie de asfalto que ahora el desarrollo normal de las siembras.

Los nevíos no han llegado. Los técnicos de la Meteorología señalan que el anticiclón del Atlántico tiene su centro al sudeste de Irlanda y se ha fortalecido en los últimos días, si bien hay indicios de depresión por el Norte de Canarias y es posible que, cuando se lean estas líneas, se hayan registrado ya los tem-

porales que serán como el final o la despedida de la Primavera.

No deja de ser halagüeño saber conjurado definitivamente el peligro de las heladas tardías. Los agricultores veían con angustia que, en la primera decena de mayo, el termómetro se encogía peligrosamente frizando con el límite glacial. Hubiera sido, en verdad, terrible el azote del hielo en esa etapa avanzada de la germinación. Los más amenazados eran los brotes del viñedo. Pero la elevación de temperatura ha ido "in crescendo" y en las fechas en que nos encontramos la ofensiva del hielo puede considerarse definitivamente desbaratada.

Las impresiones que recibimos de diferentes regiones agrícolas van confirmando el optimismo relativo de que ya nos hacíamos eco en otras crónicas.

Bien es cierto que todavía no se puede cantar victoria. En la mitad septentrional de la Península, el campo, si bien se ha recobrado mucho, tiene que cubrir todavía los últimos tramos hacia la meta de la recolección y ya se sabe que estas "etapas reinas", hasta que puedan entrar en movimiento las hoces segadoras, son las decisivas.

No somos partidarios de haber bajados "a priori" sobre lo que pueda ser o dejar de ser la cosecha. Es evidente, desde luego, que los encharcamientos no han significado un embate tan grave como se creyó en un principio. Podemos comparar esas inundaciones parciales de las tierras bajas a los temidos "pedriscos". Las "nubes negras" roban todos los años muchos miles de toneladas métricas de grano y con lamentable frecuencia constituyen la ruina de modestos hogares campesinos. Sin embargo, en el conjunto de las cosechas nacionales no significan otra cosa que sensibles "tizos" sin importancia notable en la estadística general de la producción agrícola. Debemos creer que esta

significación han tenido los encharcamientos. No es poco saber que las cosechas y frutos, como el olivar, el almendro, etc. que se consideraron totalmente perdidos en algunas regiones, han ganado mucho en la primera mitad de mayo.

La ganadería, por decirlo con frase marinera, va viento en popa. Hay abundancia de pastos y las ovejas pueden ahora pacer a sus anchas. A las ferias ganaderas se presenta gran número de cabezas. Solamente en la celebrada recientemente en Talavera de la Reina, famosa concentración pecuaria de toda España, acudieron más de 10.000 ejemplares, principalmente de lanar. El cordero

se pagaba de 14 a 14,50 pesetas kilo en vivo y los terneros de 17 a 19 pesetas. Corresponden estos precios en origen a lo que se ve reflejado a pagar el consumidor en los mercados urbanos. Evidentemente, no. Cuestión de Acta que bien merece ser examinada cuidadosamente para evitar posibles abusos de la especulación.

En las zonas meridionales ha empezado la recolección de la patata temprana. Este tubérculo, tan importante en la dieta española, alcanza cotizaciones más que remuneradoras. A cuatro pesetas el kilo se ha llegado a pagar en Levante. Si esta tónica mercantil se reafirma, puede dejar de ser un alimento popular.

JUAN DEL AGRO

### Nota de la Alcaldía

Ha sido sancionada por esta Alcaldía, la vendedora del Mercado de la Plaza Mayor, puesto núm. 95, Teresa Cutillas Aparicio, por falta de peso en los artículos.

Albacete, 24 de Mayo de 1956.

### Información de la Bolsa de Madrid

Facilitada por el Banco Central de Albacete

Día 23 de Mayo de 1956

Interior 4 por 100 1951	81'75
Amortizable 3 por 100 1928/49	86'50
Id. 3 y medio por 100 1951	92'00
Id. 4 por 100 1951	99'25
Id. 4 1950	100'00
Cédulas Banco Hipotecario 4 por 100 con impuesto	
Id. Id. Id. 4 y medio serie A	81'75
Id. Id. Id. 4 por 100 exentas	98'00
Id. Crédito Local Lotes de 500	100'50
Bancode España	810'00
Banco Central	662'00
Banco Español de Crédito	850'00
Banco Hispano Americano	707'00
Eléctricas Leonesas	272'00
Salto del Sil	311'00
Hidroeléctric del Chorro	165'00
Hidroeléctrica Española	361'00
Iberduero (ordinarias)	335'00
Salto del Nansa	170'00
Sevillana de Elec tricidad	175'00
Compañía Telefónica	335'00
Minas del Rif	560'00
Minero Siderúrgica Ponferrada	750'00
Construcción Naval (preferentes)	284'00
Metro de Madrid	190'85
General Azucarera	169'00
Dragados y Construcciones	258'00
Compañía Española de Petróleos	710'00
Material y Construcciones	238'00
General de Inversiones	200'00

## Donativos Pro-Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos

(Viene de la pág. TERCERA)

Don Emilio Morote	10,00
Don Alejo Martínez	50,00
Don Mario Solera Iniesta	25,00
Una devota	50,00
Una familia devota	100,00
Doña Lucía Martínez Aparicio	5,00
Don Mariano González Clemente	10,00
Doña Josefa López, señora de Almendros	25,00
Doña Paz González Martínez	100,00
Doña Amelia González, por sus difuntos	50,00
Una devota	100,00
Don Diego Manuel Garcia, desde Madrid	100,00
Señorita Gómez Cantos	150,00
Don Honorio López Zarco	25,00
Doña Ana Armero	5,00
Doña Dolores Delicado, do Boó Santander	40,00
Vecinos de la calle, Desengaño, Luna y Pl. de M. Vna.	115,30
Vecina de la calle Padre Romano	2,00
Doña Isabel Villena	2,00
Doña Pilar Atienza	1,00
Doña Antonia Arnas	1,00
Doña Isabel García	5,00
Don Julián Céspedes	1,05
Doña Mariana Solera	10,00
Doña María Dolores y Caridad Cebrián	50,00
Don Lorenzo Valencia	500,00
Niño José Ramon Berzosa	25,00
Una devota	25,00
Una devota	100,00
Doña Llanos Martínez	25,00
Don Leopoldo Inocencia	25,00
Don Juan Vázquez Flores	50,00
Don Joaquín Vázquez Flores	25,00
Un matrimonio ferrigés de San Juan	10,00
Una devota de la Virgen	5,00
Una devota de la Virgen	5,00
Doña Dolores Fabo, de Orihuela	25,00
Doña Josefa Llorca, viuda de Arcos	100,00
Suma y sigue	903.875,35

# ¡AGRICULTOR!

Tractores DEUTZ  
Arados de Discos «TAVI»  
Gradas y Vertederas «SACA»  
Repuestos en general  
Venta contado y plazos  
Exclusiva Albacete y provincia

## Las Cataratas

Lamás rápida tramitación de sus préstamos especiales al 4'50 por 100 y ordinarios al 6 por 100. (Según la garantía)

Con el Banco Hipotecario de España se la garantiza

### José Ruiz Ballesteros

Agente de la Propiedad Inmobiliaria y de dicho Banco para esta capital y provincia.

Pida información a su despacho en ALBACETE, Mayor, 34.—Apartado 69.—Teléfono 17-63, que cuenta con la colaboración del de la

### GESTORIA «ESPIBECH»

para estos asuntos y los demás que le interesen. Caballero de Gracia 12-2.º—derecha. Teléfonos 22—85—88 y 21—57—75 — MADRID

## Vajillas

Servicios para bodas, banquetes, bautizos y comuniones

### Casa Julián

Corregidor Godino, n.º 7 ALBACETE

## UN SUEÑO HECHO REALIDAD!..

MOD. 5.321 "FLORENCIA" Ptas. 1.890.-  
MOD. 5.428 "VENECIA" Ptas. 2.290.-  
MOD. 6.442 "FRANKFURT" Ptas. 3.795.-

3D. Sonido en relieve

Inicla Radio

Distribuidor para Albacete y provincia

### LAS CATARATAS

Ventas Contado y Plazos

## Ayuntamiento de Almansa

### Subasta de espartos

El Boletín Oficial del Estado de 16 de los corrientes. Inserta anuncio de la 1.ª subasta del aprovechamiento de espartos del monte Pinar de los propios de Almansa.

Se admitirán pliegos hasta el día 9 de Junio próximo, hasta las 14 horas en el Negociado de Subastas de este Ayuntamiento.

APROVECHAMIENTO: 6.000 quintales métricos de esparto en pie.

TIPO MAXIMO: 660.000 pesetas.

TIPO MINIMO: 480.000 pesetas.

Si no hubiere licitadores, se admitirán pliegos para la 2.ª hasta el 22 del mismo Junio, hasta las 14 horas en las mismas condiciones.

Almansa, 17 de Mayo de 1956.—EL ALCALDE Juan Seguí.

# Donativos Pro-Coronación de la Santísima Virgen de los Llanos

Suma anterior	888.136,65
Don Ernesto Ruiz Tolosa	100,00
Doña Ascensión Calderón	2,00
Doña María García Giménez	1,00
Doña Agripina Fajardo	50,00
Don Cándido Martínez	25,00
Doña Consuelo Inocencio de Fresno T.L.L.	100,00
Doña Ana Berenguer de Cuesta	15,00
Don Juan José Cuesta Berenguer	100,00
Doña Carmen Ortiz	50,00
Don Agustín González Cano	1,00
Don Bienvenido Herreros Molina Señores de Navajón	25,00
Doña María del Carmen Navajón	100,00
Abraham Silvestre Real	50,00
Doña Mercedes Arcos Boronat	50,00
Doña Carmen Auñón	150,00
Don Felipe García Ochoa	5,00
De varias personas devotas	100,00
Doña Pilar Barrau	100,00
Dos devotos	100,00
Doña Amalia Paños	50,00
Don Jesús Felipe Martínez	25,00
Una familia devota	2.500,00
Escuelas Graduadas de Niños (P. Manjón)	139,60
Doña Leonor Martínez	5,00
Doña Teófila Arias Sanz	200,00
Don Alberto Sanz Arias	100,00
Don Pedro Higuera Guerrero	500,00
Don Andrés Navarro	100,00
Don José Sanz Arias	50,00
Doña María Jesús García	25,00
Una feligresa de la Catedral	100,00
Una devota	10,00
Una devota	100,00
Señora Viuda de Sarriá	100,00
Doña Josefa Miranda Martínez	100,00
Doña Isabel Miranda de Martínez	100,00
Doña María Moreno	25,00
Don José María García-Reyes y señora	1.000,00
Una familia devota	200,00
Un matrimonio devoto	50,00
Doña Josefa Blázquez	15,00
Doña Josefa Sánchez	25,00
Una devota	15,00
Doña Crescencia Sáez	5,00
Doña Esperanza Giménez	10,00
Doña Juana Serna Rubio y familia	250,00
Don Marciano Bianco Garrido R. F.	200,00
Don Fernando Peñarubia	1.000,00
Don Juan José Rubio y Señora	25,00
Don José María Sánchez Cano	50,00
Don Juan José Alfaro, Palma de Mallorca	25,00
Doña Angustias Onrubia	50,00
Doña Carmen Palao	50,00
Asociación de la Virgen de Cortes	200,00
Una devota	10,00
Don Manuel Maciá Huete	20,00
Doña Antonia Fernández Moreno	500,00
Doña María Cullón viuda de Atienza, desde Madrid	500,00
Don Mariano Luján Servet	100,00
Vecinos de las calles Amparos y Damas	108,55
Doña Manuela Sánchez, de Hellín	50,00
Doña Josefa García Alfaro	25,00
Don Sebastián Arce y doña Eleuteria Lozano	1.000,00
Hijos de Juan Antonio Tabernero	500,00
Don Manuel Muñoz Santos	200,00
Don José Cano García (Fonda Albacete)	50,00
Una familia devota	60,00
Doña Isabel Grillán	25,00
Luisito Gallego Alfaro	15,00
Doña Rosa Valero de Cozar	25,00
Don Porfirio Fabo Santos	25,00
Don Manuel Núñez Polo	25,00
Don Antonio Moreno y familia	22,00
Don Juan Hortelano	25,00
Una devota	25,00
Una aragonesa	25,00
Don Antonio Amador	10,00
Un devoto	5,00
Doña (Evelia) Ruiz Cuerda	5,00
Doña Angeles Ruiz Cuerda	100,00
Don Antonio Martínez Chuyf	100,00
Un devoto	10,00
Un devoto	10,00
Don Pedro Díez Rangil y familia	100,00
Doña Fidela Ruescas	5,00
Una devota	15,00
Una familia devota	100,00
Don Juan Useros	100,00
Doña Juana Moreno Piña	500,00
Don Roque Merillán	10,00
Don Ricardo García y señora	5,00
Doña Lorenza Alfaro de Fajardo	100,00
Doña Ascensión Díaz	10,00
Doña María Martínez	25,00
Doña María Martínez Rueda	15,00
Doña Carmen Chacón Romero	25,00
Doña Francisca Fuentes	25,00
Señora de Navarro	100,00
Doña Trinidad Sáiz e hijo	50,00
Doña Pura Cazaña Mulero	25,00
Un devoto de la Virgen	25,00
Doña Natividad Catalán Costa	50,00
Señorita Paquita Paños	25,00
Don Isidoro Ballester Moreno	25,00
Doña Llanos Morote	10,00

(Pasa a la pág. CUARTA)

# Nuestra magnífica policía

Por W. Fernández Flórez  
(De la Real Academia Española)

El día en que se tuvo conocimiento del audaz atraco a la Joyería Aldao, situada en la Gran Vía de Madrid, fui a visitar a su propietario, amigo y paisano mío, para expresarle mi condolencia. Aún no habían publicado los periódicos las detalladas informaciones que luego ofrecieron a la excitada curiosidad de la gente, y sólo se conocían las breves referencias de la radio. El público se acordaba en la prisa y examinaba las huellas de las balas que habían atravesado las lujas de grueso cristal.

Yo creo que muy pocos vecinos habrá en Madrid que no hayan abierto alguna vez una puerta en sus paseos para detenerse ante aquellos rebuznantes escarabajos en los que, con experto buen gusto, se hacía una cautivadora exposición de riquezas. No era la cantidad ni la calidad de éstas lo que únicamente atraía la atención, sino el acierto con que se destacaba lo que hay de artefacto en las joyas, la feliz combinación de formas, su talla, la belleza que el artefacto mismo posee en las monturas, la delicadeza de los dibujos, la misma colocación de las alhajas que no se estorbaban las unas a las otras, sino más bien se realizaban recíprocamente, y por muchas que hubiese no nos fatigaban en su examen. Todas aquellas circunstancias, en fin, que provocaron en los atracadores la creencia de que el valor de lo que las vitrinas contenían excedía de veinte millones, extráñandose cuando, después del robo, supieron que era de diez millones, tan sólo.

Yo recuerdo los collares y aderezos de esmeraldas que allí se exhibían con frecuencia. Eran grandes, limpias, sin "jardines" ni defectos, con ese casto mágico encanto de las esmeraldas que, para mi gusto, son las piedras más hermosas entre todas.

Pregunté por ellas cuando fui a dar el pésame a Aldao, y lo hice con el desinteresado afán con que podría preguntar por un buen cuadro en un museo pillado por los ladrones. Y me enteré de que éstas se las habían llevado, revueltas con las demás. Después fueron recuperadas y me alegré. Estoy seguro de que, si hubiesen de estar mucho tiempo en poder de gente indelicada, la vergüenza las hubiese rebuznado hasta trocar por el rojo su color verde y de esmeraldas se convertirían en rubles.

Luego de escuchar el relato de Aldao, le dije:

—Por fortuna, la Policía española es magnífica.

—En eso confío yo también—me contestó.

Yo admiro sinceramente nuestra Policía y muchas veces escribí en su elogio. Pero declaro que, pese a mi fe en su eficacia, no esperaba que lograra en tal ocasión un éxito tan rápido y tan completo, y en lo que dije a mi amigo influyó en parte el afán de darle consuelo. Pero, como sabemos, todo ocurrió con tanta celeridad y perfección que el asombro fué unánime y las alabanzas, entusiastas.

Los atracadores fueron los primeramente sorprendidos.

—No esperábamos tanto—declararon—de una Policía que cuenta con tan escasos recursos técnicos.

Si, carece de esos coches que patrullan incansablemente en ciudades extranjeras y que—como vemos en las películas—reciben incansablemente normas guadoras e indicaciones valiosas radiadas por quienes dirigen la operación contra asesinos o contra ladrones.

Carecen, en efecto, de elementos mecánicos utilísimos. Hasta no se puede decir que lo que ganan constituya un estímulo que refuerce su ansia. Pero tienen inteligencia y tienen fervor por su trabajo y no les arredran ni las dificultades ni los riesgos que alguna vez ponen fin a su vida. Si hay algo bien organizado y de eficiencia ejemplar en nuestra nación, la Policía figura en primer plano.

La magnitud del reciente triunfo hizo que algunos buscasen explicaciones separadas de ese impulso espiritual. Los atracadores insinuaron que si no hubiese resultado herido uno de ellos, no los aprehenderían tan prontamente. Otros comentaristas desahojaban la vieja tesis de que, por existir una mujer en el enredo—la que recibía de uno de los atracadores una cita telefónica que interceptó la Policía—se facilitó la captura, y repletos pomposamente eso de que "la mujer es la perdición de los hombres" y en fin, llegó a aparecer en los periódicos una carta del Subgrupo Sindical de Garajes, de Madrid, en la que se hacía, con relación, a tan apasionante suceso, una afirmación que no deja de ser graciosa.

mente pueril. Venía a probar que si el automóvil que utilizaron los atracadores, en vez de estar en la vía pública, donde lo robaron, se encontrase encerrado en un garaje, no hubiese sido tan fácil apoderarse de él. Y aprovecha el tema para hacer la propaganda de los recintos que explotan. Pero no dice lo que cuesta semejante hospitalidad. Este interesante extremo lo aclara otro comunicante al revelar que el alquiler que ha de pagar un coche medianero en un garaje asciende a unas quinientas pesetas mensuales, y que los garajes escasean y que el espacio que conceden resulta insuficiente y son tantos los que se acumulan que es un problema grave hacerlos salir después. En otros países un automóvil es un artefacto con el que ya se está familiarizado, y nadie deduce de él que es la revelación sobre cuatro ruedas de que su propietario es un tipo al que se puede y aún se que apalea los billetes y al que se puede y aún se debe extraerle el jugo con la tranquilidad de ejercer una compensadora acción social. Aquí se cobra todo lo que se le antoja al dueño del taller y a sus auxiliares. Es una actitud codiciosa y aldeana.

En conclusión: Tan diligente fué la Policía, y tan sagaz que, en el estudio de la cuestión pudo probarse que, aunque no fuese herido un atracador, aunque no se descubriese la nowa, aunque el coche estuviese en la caja de un Banco, la red estaba tendida de tal suerte que los ladrones no podrían salir de España y serían capturados.

Una vez más, la Policía merece plácemes y cuantos homenajes se le tributen.

Y a demostrado que aquí no ay más que una manera de adueñarse indebidamente del dinero ajeno sin ser castigado: la que insinúa el intencionado dibujante "Migote" en una caricatura publicada en "A.B.C." del pasado martes.

## Las señoras ataviadas con mantilla tendrán reservados lugares especiales en el acto de la Coronación

Se hace saber a todas las señoras y señoritas que has yan de asistir a las fiestas de la Coronación ataviadas con la clásica mantilla española, que en el Parque de los Mártires, en el lugar de la Coronación tendrán un lugar especial reservado.

Para ocupar dichos espacios todas las señoras y señoritas han de pasarse por el Consejo Diocesano de Mujeres de Acción Católica, calle de Carcelén núm. 10 a recojer la contraseña que les dará derecho a ocupar asiento reservado. Bien entendido que no podrán ocupar tales espacios quienes no vayan provistas de la referida contraseña, aunque vayan ataviadas con la mantilla.

Dichas contraseñas pueden ser retiradas del Consejo Diocesano hasta el próximo viernes día 25 a las horas de 11 a 1 de la mañana y de 5 a 7 de la tarde.

## Palomas para la Virgen

Ante la imposibilidad de poder disponer de palomas para lanzarse al vuelo en el instante de la Coronación de nuestra Patrona, ya que las gestiones realizadas no han dado el fruto apetecido debido a circunstancias difíciles de superar, la Junta Pro-Coronación solicita de los albacetenses su colaboración en este sentido, rogándoles faciliten las palomas de que pueden disponer para ser lanzadas en el instante de la Coronación.

Quienes deseen contribuir a este homenaje deben depositar las palomas en el Molino Viejo de la Veleta, propiedad de don Manuel López.

## Cámara Oficial de Comercio e Industria

Fiestas de la Coronación. Esta Cámara, debidamente autorizada por la Delegación Provincial del Trabajo y en atención a la importancia de los actos que se han de celebrar el próximo sábado, día 26, ha establecido para todas las empresas de este capital el siguiente horario de trabajo:

De 10 a 13 horas de la mañana, y de 3'30 a 6'30 horas de la tarde.

Lo que se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

EL PRESIDENTE

# Lotería Nacional

## Premios mayores del sorteo de hoy

MADRID, 25.—Números y poblaciones que han resultado premiados en el sorteo de la Lotería celebrado hoy.

**PRIMERO.**—400.000 pesetas, número 10.978, que ha correspondido a Tremp, Cartagena, Oviedo, Barcelona, Palma, Bilbao, Madrid y Vitoria.

**SEGUNDO.**—200.000 pesetas, número 48.257, Palma de Mallorca.

**TERCERO.**—100.000 pesetas, número 35.091, Bilbao, Lérida, Palma de Mallorca, Sevilla, Tetuán, (Chamarín), Barcelona y Madrid.

## Premiados con 6.000 pts.

1.096, Melilla, Las Palmas, Granada, Mieres, Barcelona, Zaragoza y Madrid; 24.509, Madrid, Santander, Monforte de Lemos, Sevilla, Estella, Santa Cruz, Tárrega y Cuevas de Almanzora; 27.230, Barcelona, Jerez, Santander, Cádiz, Bilbao, Calatayud, Barcelona y Madrid; 29.328, Barcelona, Córdoba, Gijón, Ciudad Real, Ronda y Madrid; 33.499, Valencia; 36.017, Madrid, Alicante, Sevilla, Bilbao Granada, Barcelona y Segovia; 39.043, Madrid; y 45.909, Madrid.—Cifra.

## Los ferroviarios albacetenses y la Coronación

### Tapices con escudos de todas las provincias españolas adornan la Estación

Ninguna de las distintas ramas del trabajo ha permanecido indiferente al histórico acontecimiento de la Coronación. Los ferroviarios albacetenses se han unido a esta formidable inquietud espiritual ante el hecho grandioso que la ciudad va a conmemorar el domingo. Y aceptando la propuesta cursada por todo el personal de la RENFE en Albacete, la Jefatura de la zona y la Dirección General han gestionado el envío de material diverso para el engalanamiento e iluminación de la fachada de la estación, explanada y andenes con motivo de la Coronación. Todos los efectos destinados a dicho fin ocupan varios vagones que llegaron con la debida anticipación.

Entre el material enviado figuran cincuenta magníficos tapices con los escudos

de las respectivas provincias españolas y otros cincuenta símbolos heráldicos pintados sobre madera. La iluminación se montará a base de reflectores, bombillas de colores, contribuyendo a una bella y fulgente perspectiva del adorno general.

La estación ferroviaria, se prepara también, así, a recibir esta noche a la Santísima Virgen de los Llanos, con ocasión de su recorrido procesional a la Iglesia del Barrio de la Estrella.

Otro detalle simpático es el de que todas las sirenas de la estación y de las máquinas de esta base ferroviaria hicieron sonar sus himnos de trabajo en honor de María Santísima de los Llanos, saludando su visita, que se realizó anoche.

## Letras de luto

### Entierro de don Juan Antonio Molina, en Hellín

A las seis de la tarde de ayer tuvo lugar, en la vecina ciudad de Hellín, el acto de la conducción a su última morada, del cadáver de don Juan Antonio Molina Hernández, fallecido en dicha ciudad en la tarde del día anterior.

Dicho acto constituyó una imponente manifestación de duelo, en la que participaron personas de todas las clases sociales, poniéndose así de manifiesto el sincero sentimiento, que la muerte de tan ilustre hellinero, que supo ganarse en su dilatada vida de trabajo, el respeto, la simpatía y la admiración de todos sus paisanos, había causado en la población.

En la fúnebre comitiva figuraban las banderas y estandartes de todas las Cofradías de Hellín, de cuya Junta era miembro el finado así como numerosas coronas de familiares y amigos y una de ellas del Sindicato Textil, de cuya Junta era vocal, el Sr. Molina.

Figuraba también el clero de la ciudad y amplias representaciones de los Conventos de Franciscanos y Terciarios Capuchinos.

En la presidencia, con su hermano, don Rafael Molina Hernández y sus hijos políticos, don Armando Sánchez Atienza y don Guillermo Serra Navarro, nietos y otros parientes, figuraban, el Sr. Cura Párroco de Isso, Alcalde de la ciudad y jerarquías del Consejo Provincial del Movimiento.

El cadáver fué sacado de la casa mortuoria a hombros de familiares, amigos y servidores de la casa y conducido así hasta el Cementerio Municipal, donde recibió cristiana sepultura.

Repetimos nuestra sincera condolencia a su apenada viuda, hijas, hijos políticos, nietos y demás familia.

## CUPON DE CIEGOS

Día 24 de Mayo de 1956  
Número premiado 450

## Albatana

### Una extensa zona de viñedos y cereales arrasados por un pedrisco

Sobre las 15:30 horas del día 21, ha descargado una fuerte tormenta sobre este término municipal y parte colindante del de Hellín, gran cantidad de piedra en una extensa zona con plantación de viñedos, olivar y cereales, que, según informes recibidos han quedado arrasados en su totalidad, principalmente las cebadas que se encontraban adelantadas para segarse dentro de varios días, y generalmente las viñas por las condiciones de hallarse sus movidas todavía bastante tiernas.

Los daños calculados son de bastante consideración y para algunos agricultores supone la pérdida total de sus cosechas por hallarse las propiedades de los mismos dentro de la zona del siniestro.

Por la Hermandad de Labradores, se han tomado las medidas para obtener una información real de los daños originados y poder informar de ello en unión de las autoridades locales ante los organismos competentes.

EL CORRESPONSAL

## Tinajeros

### Cumplimiento Pascual

El día 20 del corriente se celebró en esta pedanía el cumplimiento pascual de las niñas y niños así como también de las exalumnas de la Escuela Nacional que regenta infatigablemente doña Natividad De Miguel Bueno. En este día y siguiendo las consignas de nuestra organización recibieron a Jesús Sacramentado la totalidad de los camaradas afiliados al Frente de Juventudes de esta pequeña localidad de nuestra España católica y falangista.

Durante la santa misa que fué oficiada por nuestro digno párroco don José María Pérez Juan las niñas de la Escuela dirigidas por la señora maestra mencionada entonaron varios motetes a Jesús Sacramentado.

Igualmente las encantadoras niñas Pepita Martínez De Miguel e Isabelita Talaya Martínez pronunciaron magníficos versos a María madre nuestra haciéndole ofrenda de hermosos ramos de flores. Terminada la santa misa y la plática dirigida por el señor sacerdote exhortando a todos sobre la buena alimentación para nuestra alma, hubo una procesión ofrecida por nuestro estimado amigo y camarada Manuel Colmenero Bleda al que felicitamos por este acto de fervor religioso.

CORRESPONSAL

### Griegos y turcos sostienen una batalla campal en Nicosia

NICOSIA, 25.—Urgente.—Griegos y turcos han desencajado esta mañana una batalla campal en masa, con cuchillos y palos, en las calles de Larnaca. Gran Bretaña ha enviado su regimiento para poner paz entre los contendientes.—Efe.

# Edicto

En virtud de providencia dictada en el día de hoy por el señor don José María Salcedo Ortega, juez de primera Instancia del número seis de los de esta capital, en los autos promovidos por el procurador señor de Pablo en representación del Banco Hipotecario de España, contra doña Dolores Cuerda Ortega, sobre secuestro y posesión interina de finca hipotecada para hacer efectivo un préstamo; se saca a la venta en pública subasta, la expresada finca, cuya descripción es como sigue:

## ALCARAZ

### Monumento al Sagrado Corazón de Jesús

Hace unos ocho años y con las pequeñas limosnas de los fieles, se empezó a construir un monumento al Sagrado Corazón de Jesús en el cerro de Santa Bárbara, cercano a la ciudad de Alcaraz, y en el mismo sitio donde hace siglos existía un templo a una diosa pagana.

Con los sillares del templo pagano se hizo la cimentación y gran parte de la base. El cerro de Santa Bárbara es seguramente con el de Atalaya el último de la Sierra de Alcaraz; desde su altura se divisa toda la planicie manchega en las provincias de Ciudad Real y Albacete y además gran parte del Norte de la de Jaén.

El monumento medirá unos 22 metros de altura correspondiendo seis de ellos a la sagrada imagen. La estatua es obra de Tito Gaitano, artista local galardonado con premios nacionales y que ya empezó en esta región a dar señales de su exquisito gusto y un estilo nuevo en sus creaciones. Es la imagen de un estilo moderno y propio de este artista, el pecho abierto en su túnica deja enseñar un cáliz, y los brazos extendidos dejan caer la ropa con un elegante reflejo de las líneas del cuerpo.

Han comenzado las obras finales que se darán por terminadas antes de septiembre para hacer después una solemne bendición y consagración de toda la región al Sagrado Corazón.

Toda la obra se sigue a costa de limosnas de los fieles y devotos. Son muchos los que ya tienen anotado su nombre para colocarlo en una ánfora dentro del corazón de la imagen; de este modo se harán también dignos de las promesas hechas por el Divino Señor: «Todo aquel que propague mi devoción tendrá su nombre escrito en el cielo».

Los que quieran contribuir a esta obra pueden mandar sus limosnas al señor cura párroco de Alcaraz.

EN ALBACETE.—Casa en construcción sita en dicha ciudad y su calle de Dionisio Acebal, sin número de orden, que constará de sótano y tres plantas altas. El solar ocupa una superficie de ciento noventa y seis metros treinta y ocho decímetros cuadrados, de los cuales la planta de sótano ocupa dieciocho metros cuadrados y cada una de las tres plantas altas ciento veinte metros, también cuadrados, destinándose el resto de la superficie del solar a patio. Linda toda la finca: al frente, en una línea de fachada de nueve metros cinco centímetros, con la calle de su situación; por la derecha entrando, en línea de veintinueve metros, sesenta y cinco centímetros, con solar de don Pedro Gujardo Ruiz; por la izquierda, en una línea de catorce metros, con casa de don Licinio Alfaro, y en otra línea de ocho metros ochenta centímetros, con solar de Enrique Jávega, y por la espalda, en una línea de nueve metros cinco centímetros, con solar de Ezequiel García Sáez.

Para cuyo remate se celebrará en la Sala Audiencia de este Juzgado, sita en General Castaños número uno, doble y simultáneamente con el de igual clase de Albacete, se ha señalado el día CUATRO DE JULIO PROXIMO A LAS ONCE DE SU MAÑANA, haciéndose constar que dicha finca sale a subasta por primera vez en la cantidad de ciento cuarenta mil pesetas en que fue tasada en la escritura de préstamo, no admitiéndose postura alguna que no cubra las dos terceras partes del mismo; que para tomar parte, deberán consignar los licitadores el diez por ciento del tipo de la subasta, sin cuyo requisito no serán admitidos; que si se hiciesen dos posturas iguales, se abrirá nueva licitación entre los dos rematantes; que la consignación del precio se verificará a los ocho días siguientes al de la aprobación del remate; que los títulos suplidos por certificación del registro se hallan de manifiesto en Secretaría pudiendo ser examinados por los licitadores, sin que tengan derecho a exigir ningunos otros; y que las cargas o gravámenes anteriores y las preferentes si las hubiese al crédito del actor, continuarán subsistentes, entendiéndose que el rematante los acepta y queda subrogado en la responsabilidad de los mismos, sin destinarse a su extinción el precio del remate.

DADO en Madrid, para su publicación en los Boletines Oficiales del Estado y de la provincia de Albacete; periódico de dicha localidad, y en los tablones de anuncios de este Juzgado y en el de igual clase de Albacete, a nueve de mayo de mil novecientos cincuenta y seis.

El secretario, (firma ilegible).

## Plaza de Toros de Albacete

Domingo, 27 de mayo, a las 4'30 de la tarde  
GRANDIOSO FESTIVAL TAURINO con picadores con motivo de la Coronación de la Virgen de los Llanos.

7 novillos-toros de la acreditada ganadería de don Tomás Prieto de la Cal.

Uno para la **Paquita Rocamora** rejoneadora y los seis restantes para los siguientes espadas.

**Miguel Báez LITRI**  
**Pedro Martínez PEDRES**  
**y Juan MONTERO**

Con sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

# Gerundios de la ciudad

## CONCURSANDO

El comercio de la ciudad va con esplendor al concurso de escaparates convocado con motivo de la Coronación de la Virgen de los Llanos: una contribución más, valiosa y pintoresca, al memorable acontecimiento.

Hemos visto numerosos escaparates adornados y en todos ellos, con más o menos abundancia, hay cálidos motivos de devoción hacia la Patrona: llamativos, logrados y modestos que no excluyen la buena intención.

Uno que llama poderosamente la atención—no queremos influir para nada en el ánimo del Jurado—representa el momento emocionante de la aparición de la Virgen en la punta del arado sobre auténtica tierra. Sencillo e inspirado.

Por fortuna, hasta ahora no hay ninguno chabacano ni aparatoso, que ello no iría bien con lo delicado del tema. Se trata de un homenaje en el que el ingenio ha de aliarse con el sentimiento.

Este concurso, por demás oportuno en estas fechas, estimula y despierta sugerencias. Un escaparate sugestivo contribuye poderosamente al éxito, acapara miradas y atenciones y, sobre todo, pone una nota de cultura y de buen tono en la fisonomía de la ciudad.

No hay que dudar del feliz resultado de esta manifestación de devoción y de arte del comercio de la ciudad. Serán contadísimas las tiendas que dejen de concurrir, ya que en todo cuanto se viene realizando con motivo de la Coronación existe una plausible rivalidad.

F. DEL CAMPO AGUILAR

# El obispo de la Diócesis

(Viene de la pág. PRIMERA) gistrado de Trabajo, delegado provincial de Información y Turismo, directores de LA VOZ DE ALBACETE y de las emisoras Radio Albacete y Radio Juventud. En sitios preferentes tomaron asiento los miembros de la Junta de Gobierno de las entidades mencionadas, concurriendo asimismo al acto los funcionarios y empleados de las Corporaciones de referencia, y personal de redacción de nuestro diario y emisoras locales.

El Padre Rodríguez hizo una elocuente semblanza funcional de las distintas Corporaciones reunidas en esta ofrenda de amor a la Virgen de los Llanos, citando las diferentes facetas de las tareas que a cada entidad incumben y exhortando a su desarrollo con un amplio y generoso sentido de caridad y siempre con la aspiración de que la labor sea grata a los ojos de la bendita Patrona de la ciudad y sirva al engrandecimiento de Albacete.

Después de la Santa Misa, durante la cual actuó la capilla y voces de la Catedral, el Ilmo. señor delegado provincial de Trabajo, don Gabriel Morón Albar, ofreció el homenaje con las siguientes palabras:

"¡Santísima Virgen de los Llanos, Reina Celestial y Madre Nuestra!

Venimos hoy, con íntimo gozo por tu Coronación, hombres de distintas profesiones, a quienes ha unido la misma veneración y amor filial por Ti, Madre Amantísima de todos los presentes.

Los que aquí representamos a las Delegaciones de Trabajo e Información y Turismo, las Cámaras de Comercio e Industria, y de la Propiedad Urbana, la Magistratura de Trabajo, los Colegios de Arquitectos y de Aparejadores, la Prensa y Radio locales, las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión y de Mutualidades Laborales, vamos a dedicarte ahora, nuestra humilde ofrenda. Dignate recibirla, Virgencita nuestra, expresa el beso de todos, olvida por Tu amor nuestros olvidos hacia Ti, en el rudo ajetreo de la labor diaria. Te lo pedimos tan sincera-

mente como el beso de los portadores de la Virgen de los Llanos, a las once de la mañana.

# A los excombatientes de la División Azul

Mañana, sábado, día 26, los excombatientes albacetenses de la División Azul, harán la correspondiente ofrenda a la Santísima Virgen de los Llanos, a las once de la mañana.

Se cita a todos los Divisio-narios a tal acto, para el que deberán encontrarse, vistiendo la camisa azul, a las diez y media de la mañana de dicho día, en la Plaza de la División Azul, de donde partirán para la Catedral.

# Sesión extraordinaria del Pleno Municipal

(Viene de la pág. PRIMERA) so del matador Miguel Báez "Lliri", así como cerca del ganadero de las reses que serán lidiadas en el festejo del domingo por la tarde. Destacó igualmente la colaboración desinteresada del diestro albacetense Juan Montero, en quien se encontró desde el primer momento la más franca y entusiasta disposición para contribuir al relieve de las fiestas.

Da cuenta también el señor Martínez de la Ossa de que en prueba de recuerdo por su primera actuación en nuestra capital, será impuesta una corbata a la bandera del Orfeón Fernández Cebalero, de Murcia, expresando así la gratitud de Albacete por el notable concurso de la famosa agrupación coral.

Como resumen de estas actividades, de las que informó ampliamente el señor alcalde, la Corporación en pleno puso de manifiesto su vivo deseo de cooperar con el entusiasmo propio del fervor mariano de todos los albacetenses al esplendor de las fiestas en honor de la Santísima Virgen de los Llanos; en el histórico acontecimiento de su Coronación Canónica.

Y sin más asuntos de qué tratar, se levantó la sesión.

# Breve glosario de la Coronación

Por Antonio ANDUJAR

## LA VIRGEN SE APARECIO ANOCHÉ

Íbamos anoche en pos de María, por aquella barriada enorme, populosa y pobre de "El Buen Pastor". Ardía el barrio entero en fervores y en deseos de homenajes a la Madre y Reina de los albacetenses. A la Patrona Hermosa. Preguntábamos de una a otra calle—todas con luces, todas con banderas, todas con altares humildes, todas encendidas de fe—por la Señora que queríamos encontrar. Los vecinos nos señalaban probables itinerarios, pero nosotros sabíamos que una vez que la Virgen entra en un barrio, no hay itinerario, hijo posible, porque los vecinos asaltan al cura y le piden y suplican que la Imagen Desseada, vaya hasta su calle, hasta su portal, hasta su ventana, donde un enfermo espera. Y hay que ir y volver. Y hay que volver a empezar. Pasamos el Puente de Madre y vimos la Prisión iluminada, más blanca que nunca. Casi no parecía lugar de dolor y de pena, sino una casa más de vecinos, que también querían rendir a la Patrona su homenaje de Amor. Estábamos en pleno barrio de San Ildefonso, entre arcos humildes y verdes y Hores de papel, comprados a costa de quién sabe cuántos sacrificios. Casas diseminadas y montones de tierra, daban a "aquello" un extraño aspecto, bajo las estrellas de una noche cálida de Mayo. Preguntábamos por la Señora y nadie nos sabía decir con fiereza, por dónde marchaba y por dónde tenía que volver...

De pronto, detrás de un montecillo, formado por tierra y carbónillas de la cercana estación, vimos un resplandor extraordinario. Era una nube difusa de luz y polvo. La mirada se quedó absorta, porque entre el polvo y la luz, vimos repentinamente, a María Santísima de los Llanos. Era

ELLA, la Señora, que sin andas, parecía avanzar sobre el trono de una nube. Se nos apareció la Virgen y caímos de rodillas...

Cuando abrimos los ojos, ya los portadores de las andas—pues sobre andas venía—habían culminado la cima del montecillo y la procesión avanzaba sin orden ni concierto—de licioso desorden, nacido del amor y del entusiasmo—por aquellos maravillosos pasajes. Las bengalas y cohetes pretendían subir al Cielo y estallaban en el aire cerca de la Patrona, porque el Cielo era ELLA.

Don José, era el párroco de anoche y el buen sacerdote, caminaba entre feligreses atendiendo sonriente las demandas de unos y de otros. Todos los enfermos la vieron. Todos los presos le cantaron. Todo el barrio se estremeció de gozo. Y cuando ya se enfilaba la Parroquia, dijo una vecina, que la Virgen tenía que pasar por su puerta, porque la había engalanado para ELLA y nunca había pasado por allí. Y volvió la procesión—don José, el párroco, pequeño de estatura y gigante de espíritu, seguía sonriendo siempre—para complacer a la buena vecina. Y fuimos hasta el final de la calle de Hurtado de Matamoros, donde ya se veía la carretera solitaria. Aquellos humildes vecinos se rompían las manos aplaudiendo y las gargantas vitoreando. La Madre y Señora les bendecía desde su trono y el gozo aún nos bailaba en el corazón, cuando nos retiramos a descansar unas horas, para volver a comenzar hoy, otra jornada más.

A los míos, les dije al volver: ¡He visto esta noche aparecerse la Virgen!



# Actos de la Coronación

(Viene de la pág. PRIMERA)

El M. I. Sr. secretario del Cabildo dará lectura del acta y del decreto de concesión de la Coronación Canónica, depositándose, a continuación, la corona en el lugar preparado en el lado de la Epístola.

## V. MISA PONTIFICAL Y HOMILIA

A continuación tendrá lugar la solemne Misa pontifical que celebrará el Excmo. y Rvdmo. señor Nuncio Apostólico de Su Santidad, ayudado por dignidades y canóni-

gos de nuestra S. I. Catedral. Serán cantada por un coro compuesto por más de 3.000 voces de niños y adultos y que será difundida, como los actos de la Coronación, por un magnífico servicio de alta voces.

Cantará las glorias de la Virgen el Excmo. y Rvdmo. señor Obispo de Segorbe, doctor don José Pont y Gol. VI. ACTO DE LA CORONACIÓN Terminada la Santa Misa, el Excmo. señor Nuncio entonará ante el altar el him-

no Regina Coeli, previo a la Coronación, con las oraciones correspondientes.

Subirá al tablado de la Coronación y, ayudado por nuestro Excmo. señor Obispo, colocará la corona sobre la cabeza del Niño y después sobre la de la Virgen, entre los aplausos de la multitud, el flamear de pañuelos y el rumor gigantesco del himno coreado por miles de voces.

—El mismo señor Nuncio, una vez terminadas las oraciones del ritual, dirigirá una alocución al pueblo de Albacete.

Se entona el Te Deum de acción de gracias.

## VII. TRASLADO DE LA IMAGEN CORONADA

Inmediatamente se organizará el cortejo procesional que devolverá la Sagrada Imagen coronada a la Catedral, y recorrerá las calles ya señaladas saliendo por el Paseo Central del Parque.

La multitud que ha asistido a la Coronación presenciará el paso de la Imagen apañada en las aceras de las calles del recorrido o precederá la procesión hasta la Catedral.

Antes del paso de la Señora, irán: Las banderas y banderines de la A.C. de la ciudad.

Camareras de la Virgen. Damas y Caballeros de la Real Asociación de Nuestra Señora de los Llanos.

Detrás de la Imagen: Cruz alzada de la S. I. Catedral.

Clero de la ciudad y de la Diócesis revestido de roquete.

Presidencia litúrgica pontifical.

Presidencia eclesiástica formada por los Prelados asistentes.

Ayuntamiento en corporación.

Excmo. señor ministro, representante de S. E. el Jefe del Estado.

Presidencias de Excmas. autoridades.

## VIII ENTRADA EN LA CATEDRAL

A la llegada de la Imagen coronada a las puertas principales de la S. I. Catedral, se entonará por todos los asistentes una Salve.

Hará su ingreso solemne en el templo, acompañada de las autoridades y quedará depositada en su Trono.

Inmediatamente serán despedidos el Excmo. señor ministro y el Excmo. y Reverendísimo señor Nuncio Apostólico, con los honores correspondientes.

# Coronación de Nuestra Patrona

## Actos para mañana

A las siete y media de la mañana, misa rezada.

A las ocho, misa rezada.

A la misma hora, novena rezada.

A las nueve, misa rezada.

A la misma hora, novena con salve cantada.

A las nueve y media, misa mayor.

A las once y media, acto de homenaje a los voluntarios de la División Azul, y a las doce, misa solemnisima ofrendada por el Excmo. Ayuntamiento de la ciudad de Albacete en corporación.

Por la tarde, a las ocho, novena solemne con sermón y salve cantada.

A las once de la noche, solemne Hora Santa que terminará con misa de Comunión para los hombres. Termina la misa, traslado de la Virgen hasta el Ayuntamiento donde será velada por la Excmo. Corporación Municipal y Fuerzas Públicas hasta la hora de su traslado al lugar de la Coronación.

